



MEMBIMBING ORMAWA

Oleh: Dr. Joko Pamungkas, M.Pd.

Membimbing kegiatan pengabdian kepada masyarakat oleh ormawa di lingkungan FIP UNY yaitu BEM, KMMD dan DPM. PPM ormawa ini merupakan kegiatan yang di rancang sebagai wujud kegiatan untuk memberikan kontribusi positif bagi masyarakat dan sekaligus sebagai sarana bagi ormawa di lingkungan FIP UNY untuk dapat menerapkan langsung ilmu yang telah diperoleh di bangku kuliah dengan program studi atau konsentrasi masing-masing. PPM ormawa FIP ini juga bertujuan untuk untuk memimba ilmu dan pengalaman yang tidak diperoleh di bangku kuliah bagi mahasiswa yang tergabung dalam ormawa, Dengan terjun ke lapangan maka kita akan berhadapan langsung kepada masalah yang berkaitan dengan kompetensi masyarakat secara nyata baik itu mengenai kompetensi pribadi maupun kompetensi sosial. PPM ormawa FIP ini juga sebagai ajang untuk menjadikan mahasiswa dalam kelompok ormawa untuk dapat mendalami rasa asah, asih dan asuh serta proses menumbuhkan rasa tanggung jawab, dan profesionalisme serta menjadikan mahasiswa lebih mengetahui kedudukan, fungsi, peran, tugas, dan tanggung jawab sebagai calon akademisi yang akan terjun di masyarakat secara nyata.

Pembimbing harus mengkondisikan dan membimbing secara detail untuk memastikan perencanaan dan action lapangan dengan tujuan keharmonisan yang terjaga antara FIP UNY dan masyarakat setempat serta dapat meningkatkan hubungan timbal balik yang saling menguntungkan serta pembimbing mendampingi dan mempersiapkan materi yang akan dilakukan oleh ormawa agar efektif dan efisien serta lebih maksimal serta ketersediaan fasilitas pendukung pengabdian ormawa tersebut. pembimbing juga mendampingi ormawa dalam berkoordinasi dengan perangkat desa agar kegiatan optimal karena berada di puncak gunung.



Materi yang pertama disampaikan oleh BEM yaitu Microsoft Office dengan materi Pendahuluan: Ribbon yang terdiri dari tab home, tab insert, tab page layout, references, mailings, review, dan view. Fokus utama pada materi yang pertama yaitu grup fonts. Materi yang kedua yaitu tab Insert, masyarakat Giripurwo diberikan materi tab Insert kemudian praktik memasukkan gambar, membuat tabel, menambah tabel, membuat shape, dan menambah header/footer. Materi yang ketiga yaitu tab layout yakni margins, orientation, size, dan columns. Semua materi langsung dipraktikkan oleh masyarakat yang mengikuti pelatihan Microsoft Word.

Untuk ormawa yang kedua yaitu KMMD Materi yang disampaikan adalah cara mengoperasikan Powerpoint diawali dengan cara membuka powerpoint, mengetikkan teks dalam slide, membuat transisi dan animasi, dll. Banyak Bapak/Ibu Guru yang masih belum cukup mengenal tampilan dan fitur-fitur yang ada di power point. Empat

trainer pembantu dari KMMD FIP UNY juga membantu Bapak/Ibu guru yang mengalami kesulitan dalam membuat power point.

Untuk penyampaian materi yang ketiga adalah Materi excel disampaikan oleh ketua DPM yaitu Fenny Puspita. Dalam proses pelatihan ini para peserta juga didampingi oleh beberapa teman dari DPM. Praktek secara langsung merupakan strategi yang dipakai dalam kegiatan ini jadi guru-guru lebih dapat memahami akan materi yang disampaikan. Materi yang disampaikan meliputi tatacara dasar menggunakan excel seperti menjumlahkan, mencari nilai terbanyak, mencari rata-rata dan dasar-dasar yang lainnya.

Kedepan perlu di jadikan catatan dan pembenahan Hendaknya program PPM ormawa FIP UNY dapat memanfaatkan waktu yang disepakati serta dapat meningkatkan pengetahuan dan pengalaman yang sebanyak-banyaknya terutama "mong tinemong" karena yang di latih adalah masyarakat yang tidak semuanya mempunyai latar belakang pendidikan yang tinggi dan kemampuan skill yang memadai

